



最後はたすきをつないだチーム全員でゴール

## たすきをつないでゴール

### あっぱりレーマラソン2012

あっぱりレーマラソン2012(市、市教育委員会、テレビ岩手主催)が9月9日、安比高原で開かれました。同大会には、一般、男子、中学生、小学生、ファミリー、職場の6部門に過去最多の347チーム、2,859人が参加。1周2<sup>キ</sup>のコースをたすきでつなぎ、42.195<sup>キ</sup>の完走を目指し、暑さの残る安比高原の中を駆け抜けました。大会では、2時間18分13秒3でゴールしたエドJ C(青森県、男子部門)が、総合順位1位の成績を収めました。

## 高原の中を自転車で疾走

### 第4回全日本ステージ・レース in いわて

第4回全日本ステージ・レース in いわて(日本自転車競技連盟【JCF】、NPO法人岩手県バイコロジーをすすめる会主催)が8月31日から9月2日までの3日間、安比高原コースなどで行われました。

同大会には、全国から高体連選抜など男女合わせて27チーム150人が出場し、順位を競いました。総合順位は、次のとおりです。(敬称略)▷男子個人=城田大和(九州高体連選抜)▷女子個人=金子広美(JCF)▷男子団体=福島県高体連選抜▷女子団体=JCF



全国から集まった選手たちは高原の中を駆け抜けた



緑あふれるコースに多くの打球音が響き渡った

## 緑のコースで熱戦を展開

### りんどう杯八幡平グラウンド・ゴルフ大会

第5回りんどう杯八幡平グラウンド・ゴルフ大会(市、市教育委員会、岩手日報社主催)が9月4、5の両日、松尾総合運動公園で開催されました。

大会には、市内外から384人が参加し、男女の個人戦を実施。2日間合計で計64ホールの結果で順位を競いました。大会中は天候にも恵まれ、選手たちは雄大な岩手山を背景に競技に熱中しました。優勝は、男性の部が菊池光平さん(遠野市)、女性の部が藤原シガさん(滝沢村)となりました。



敬老会で行われた盆踊り(松尾コミュニティセンター)【撮影・小野寺幸子】

# 話題

## ピックアップ

### まちのニュース

皆さんからの情報をお寄せください。☎・内線1212まで。



米寿の方へ「紫薫枕」を贈呈(西根地区体育館)

## これからも元気でいてね

### 市敬老会

市敬老会が9月9日と13日、各地区の公民館や集会所などで開かれました。

敬老会には、75歳以上の高齢者5,699人を招待し、2,074人が参加。食事や飲み物などが振舞われたほか、長寿のお祝いとして、平館高校家庭クラブ(竹田瑠伽部長・3年)が手作りした「紫薫枕」などの贈呈が行われました。また、各会場では、保育園児たちや小・中学校の児童・生徒による踊りや吹奏楽などが披露され、会場に集った高齢者の方々を楽しませました。

## 実際の事故を想定し訓練

### 県東北縦貫自動車道等合同訓練

県東北縦貫自動車道等合同訓練が9月19日、西根インターチェンジ付近で実施されました。

当日は、県警、岩手医大、盛岡地区消防本部などの約70人が参加。大型バスと乗用車の計4台が絡む衝突事故を想定した訓練が行われました。訓練では、交通規制や消火活動のほか、多数の傷病者を重症度と緊急性から分別し優先度を決定するトリアージなどが行われました。また、今回は、ドクターヘリが初参加し、関係機関との連携を深める訓練となりました。



応急処置の順番を決めるトリアージの訓練

## すなっぷギャラリー



地域の子どもと共に舞う曲田先祢い(9月23日、正観世音神社境内)



敬老会で婦人会の踊りを楽しみました(9月9日、細野活性化センター)



17回目を迎えた「敬老パチンコ大会」(9月20日、パチンコハッピー)



職場体験中の同級生を写真におさめました(9月4日、フラワーランド)【撮影・西根中2年、伊藤文太】



自然の地形をバイクで走破(8月25日、出光イーハートブトライアル)



オークションでハチマンタイラーのグッズを手に入れ笑顔

## ヒーローとの距離縮まる

IWATE ハチマンタイダイナマイト

IWATEハチマンタイダイナマイト(はちまんたい大集合フェスタ実行委主催)が9月16日、さくら公園イベント広場で開催されました。

会場には、家族連れの親子など約8千人が来場。地元のヒーロー「岩鷲護神ハチマンタイラー」などのヒーローや「くまモン」をはじめとする各地の「ゆるキャラ」との触れ合いを楽しみました。舞台上のショーだけでなく、会場内で写真撮影に応じるヒーローを見た子どもたちには、笑顔があふれていました。

## ジャズの歌声に聞き入る

オーストラリア・ジャズ・ジャーニー

オーストラリア・ジャズ・ジャーニー(オーストラリア大使館、NHKエンタープライズ主催)が9月11日、松尾中学校で行われました。

同企画では、被災地を音楽で元気づけようとジャズ歌手のスティーブン・ロシートさん(18)が、松尾中の生徒ら約170人に美しい歌声を届けました。生徒を代表して英語で挨拶をした内田大樹君(3年)は、「ジャズを生で聞くのは初めてでしたが、迫力があって美しい声でした」と、歌声に魅せられたようでした。



ロシートさんの貫禄ある歌声に魅了されました

## 往年の旧車に多くの人出

ノスタルジックカー in 八幡平

第14回ノスタルジックカーin八幡平(はちまんたい大集合フェスタ実行委主催)が9月23日、さくら公園で開かれ、往年の名車約150台が展示されました。

会場は、あこがれの旧車を一目見ようとする来場者でにぎわいました。カメラを片手に旧車を撮影している人も多く、中には、見学者を運転席に座らせ、写真撮影のサービスをするオーナーもいました。また、会場では、東日本大震災で被災した沿岸の旧車オーナーへの募金活動も行われました。



会場にはテーマに分けられた名車が並びました



仮設住宅入居者にリンドウと元気を運びました

## 仮設住宅入居者に元気を

市赤十字奉仕団が宮古市でリンドウを配布

市赤十字奉仕団(佐々木幸雄委員長)が8月31日、宮古市のグリーンピア三陸みやこの仮設住宅に住む人などに、市の花リンドウを配布しました。

奉仕団は、リンドウ約4,200本を準備。8本を1束にしたものを団員24人が手分けをし、「こんにちは、安代のリンドウをお届けに来ました」などと声を掛けながら約400戸の仮設住宅を訪問し、配布しました。また、宮古市赤十字奉仕団(大森桂子委員長)の団員12人も駆けつけ、共に仮設入居者を元気づけました。



民謡や舞踊などさまざまな芸能が発表されました

## 歌謡と踊りに多くの拍手

市芸能発表会

市芸能発表会(市芸術文化協会主催)が9月9日、西根地区市民センターで開かれました。

会場には、地域の芸能を見ようと楽しみにしていた約250人の観客が来場。発表会では、市内12組の団体が、郷土芸能の曲田先祓いのほか、「南部馬方節」などの民謡や踊りをそれぞれ披露しました。また、発表者の中には、日本舞踊を披露した中学生もいて、客席から多くの拍手が送られていました。

## 私たちが市の魅力をPR

2代目市観光キャンペーンレディ就任

市観光協会(米川次郎会長)は、佐々木仁望さん(平館)と大崎桃子さん(野駄)の2人を9月1日から2代目市観光キャンペーンレディとして任命しました。

佐々木さん、大崎さんは、共に24歳。今後2年間、キャンペーンレディとしてイベントなどで市の魅力を発信していきます。9月3日に行われた任命式では、「季節によっていろいろな面を見せる山が好きです」(佐々木さん)、「市のきれいな水をおすすめしたい」(大崎さん)と市の魅力などを語りました。



キャンペーンレディの佐々木仁望さん(左)と大崎桃子さん

## すなっぷギャラリー



田老の方との絆を深める野球の交流試合(9月23日、中山グラウンド)



各家庭を訪問し「大黒舞」を披露(9月16日、伊那々伊澤神社例大祭)



平館の町中を神輿が練り歩きました(9月16日、平館八幡宮例大祭)



山の安全を守るため訓練(9月23日、八幡平遭難対策委員会秋季訓練会)



老人スポーツ大会で心地よい汗を流しました(8月31日、市総合運動公園)